
JOSE DAVID LAMK V. ESCRIBE LO QUE AL PARECER ENTIENDE, ¿PERO QUE DICEN EFECTIVAMENTE LOS 

GREMIOS? 

 

DEFINITIVAMENTE ESTE CONSEJERO, SILENCIOSO, NADA COMPROMETIDO, MOJIGATO, 

DESCONTEXTUALIZADO SOLO LOGRA OBSERVAR QUE HA AFRONTADO CON PRUDENCIA LA ACTUAL 

SITUACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DERIVADA DE LA EXPEDICIÓN, QUE NO IMPLANTACIÓN, DEL ACUERDO 

008 DE 2013. 

 

Su manifestación es lenta, lejana, mediocre y nada aterrizada a la realidad a la que sumergieron a la 

Universidad con este tipo de acuerdos, del cual es participe, cómplice y soporta sus decisiones con todos 

los demás camarillas del Consejo Superior, como son Fabio Lozano y José Nelson Pérez. 

Es claro y la historia así lo ha demostrado que la universidad es por su naturaleza un espacio de diálogo 

con capacidad de lograr acuerdos a partir de las diferencias propias de su composición estamental y 

socio cultural, esto lo tiene muy claro la comunidad profesoral y estudiantil, por ello no se requiere que 

usted David, venga a decirlo ahora y tratando de salvaguardar y esconder su enorme responsabilidad; es 

claro igualmente que esto que usted trata de recapitular es lo que debieron hacer como Consejo 

Superior; pero ello es imposible, máxime cuando lo que se están es repartiendo un botín en el cual usted 

juega y tiene intereses.  

Ante los hechos que se presentaron en el pasado inmediato y que persisten en el ambiente institucional, 

tales como la agresión verbal al Señor Rector (e), así como las amenazas proferidas contra su integridad 

física, las debe dejar en conocimiento de las autoridades competentes, adicional a ello cómo piden 

respeto si fueron ustedes quienes irrespetaron a toda la comunidad Universitaria; igualmente la rectoría, 

el Consejo Superior, el Consejo Académico y los Decanos están adelantando amenazas contra los 

docentes, administrativos y estudiantes, dejando en peligro su estabilidad laboral y social; pero es 

entendible ya que esta es la directriz, acallar a la comunidad para salir ustedes victoriosos, por ello esta 

postura y manifestación asustadiza que demuestra no funciona como estrategia, y si se encuentra muy 

atemorizado, fue usted quien se lo buscó, lo invito a que renuncie y deje a la Universidad crecer sin sus 

mezquinos intereses y dejando de jugar la partida de Fabio Lozano, Roberto Vergara y José Nelson Pérez, 

que en algunas ocasiones le hecho saber y que usted ha mostrado temor de tomar esta iniciativa. 

Rechaza usted la injerencia de elementos externos ajenos a la universidad y la politización deun proceso 

que debe ser eminentemente académico, pues déjese decir que esta injerencia externa tiene todo el 

derecho y el deber de ser, recuerde si es que alguna vez ha entendido la Universidad Distrital, estos 

entes externos son quienes aseguran su presupuesto para funcionamiento, presupuesto que usted como 

miembro firmante del acuerdo 08 se está robando. 

Quiere conciliación, es fácil, ejecute lo que manifestó en uno de sus pobres comunicados, que si tenía 

alguna responsabilidad renunciaría, se le olvida que ha manifestado en otros escenarios que fue asaltado 

en su buena fe, pues estas pataletas que da no le servirán para nada, debe hacer solo una cosa, salir del 

Consejo Superior, con susto o sin él pero hacerlo ya y de manera inmediata. 



La comunidad académica no necesita que usted aclare nada, ya que es para usted mismo imposible 

entender este acuerdo, quiero expresarle que en una reunión que se dio en una fecha muy diciente y 

con unas personas que usted considera cercanas, pero que no lo son, usted mismo manifestó que no 

conocía los alcances de este acuerdo y que ello le preocupaba porque se jugó una carta por un personaje 

que en estos momentos le puede dar la espalda, para mi es fácil decirle dónde y con quién dialogó y lo 

que buscaba, pero ello lo haré ante la fiscalía, donde se aportará esta prueba y otras que existen en su 

desmedida y mezquina apropiación de la Universidad, y sabe José David, a quienes apoyó lo están 

dejando solo, ya entenderá con el transcurrir de los día porqué se lo expreso de esta manera, uno solo 

esperaría que una persona con su edad y su tiempo se retirara a descansar, pero su descanso al parecer 

llegará en otro sitio y de una manera que usted tal vez nunca se imaginó. 

Cómo es posible que usted manifieste que la comunidad inducida por intereses ajenos a los 

institucionales, ha impedido ejecutar, a) El análisis de costos y estrategias de implantación e 

institucionalización; b) la información y socialización de los Contenidos, objetivos y alcances de las 

estrategias e instrumentos creados en estos acuerdos y c) la implantación gradual de las diferentes áreas 

de la organización académica, incluyendo el pilotaje de la Vicerrectoría de Investigación, innovación, 

Creación, Extensión y Proyección Social Universitaria (en ejecución) y de los procesos de 

desconcentración y descentralización universitaria; es usted necio mentalmente o sigue jugando a una 

carambola que no está en su mesa, quién le dijo esto, quien le contó el acuerdo así, quién le escribió este 

texto, lo invito a que conozca un poco más de la Universidad y después intente usted firmar esta parodia. 

Una locura más, no cabe en la cabeza de nadie que se garantiza que mientras dure el proceso de 

implantación e institucionalización de la reforma, se mantendrá la estructura organizacional académica, 

administrativa y financiera vigente en los estatutos y reglamentos de la universidad, sigue usted un tanto 

ido y desviado de la realidad. 

Es clara su ignorancia y quiere estructurar a los docentes y estudiantes, en un sofisma, que no han 

comprendido suficientemente el acuerdo 08, que ignorante y poco pensante es usted, y tal como lo es, 

no considere a los demás a la altura de sus incapacidades, respete a la universidad y a su comunidad 

académica. 

El Acuerdo 008 de 2013 no introduce jamás un espacio dinámico y controversial de dialogo, 

sencillamente porque el diálogo se acaba cuando vulneran los espacios de la discusión, por ello no hay 

alcances, ni viabilidad y las implicaciones ya usted las conoce.  

Ahora invita a la Comunidad a que tenga grandeza, a que suspendan las expresiones de violencia física y 

verbal, violencia que ustedes iniciaron, que enrareció el ambiente institucional, que alejó las 

posibilidades de lograr consensos, la comunidad también lo invita a que sea respetuoso con la 

institucionalidad y se aparte de ella, créame esta universidad no lo requiere y no lo necesita y sabe por 

qué, porque sus aportes a la universidad han sido nulos. 

Quiere que la comunidad académica identifique las fortalezas y debilidades del acuerdo 08, pues ello ya 

ha sido bastante claro sobre las debilidades y falencias; las fortalezas que existen son claras y muy 

grandes, la unión de fuerzas que lograron ustedes para defender la Universidad, algo que jamás ustedes 

pensaron, en el lenguaje coloquial… Se les creció el enano… No hay que evaluar oportunidades de un 

acuerdo que recoge un pensamiento retrogrado de los años 70, en la época que quedó Fabio Lozano, es 



más él no llegó a entender que pasó y porqué se dieron transformaciones después de esta época, su 

sinergia se quedó allí, el no aprendió a repensar y eso mismo le pasó a usted. 

Las facultades no deben desgastarse en reflexionar un acuerdo nefasto, mucho menos evaluarlo y menos 

aún introducir reformas, es más no remendarán sus errores, esto no da cabida a presentar propuestas 

estructuradas y argumentadas al acuerdo 008 de 2013 no hay objetivos que se puedan cumplir, por lo 

tanto perdió usted el tiempo y lo superfluo que quiso expresar, espero poder nuevamente tertuliar en 

otros escenarios donde puedo hacerlo con el semblante que usted me conoce, acá escribe un amigo 

suyo en la presencia pero no en la distancia…..suerte José David. 


